

新たに成人（18歳）になられた皆さんへ



新たに成人になられた皆さん、誠におめでとうございます。

また、これまで皆さんを慈しみ育ててこられましたご家族の皆様に感謝と敬意を表し、心からお祝い申し上げます

伊勢市では、毎年1月に「二十歳のつどい（成人式）」として実行委員会形式で式典等を実施しています。2年後の式典では、多くの皆さんにお会いできることを楽しみにしています。

さて、伊勢市では、「お木曳行事」が今年から来年にかけて執り行われます。この機会に、さまざまな世代が交流することにより、人と人との大切なつながりが紡がれ、まちの誇りと愛着が深まり、伝統行事が次世代へと受け継がれていくことを望んでおります。

皆さんには、地域や社会の動向に关心を持ち、伊勢のまちづくりの新しい担い手となつてご活躍いただくことを期待しています。

これから、様々な経験を積まれ成長されていく皆さんに、これまで深い愛情で支えてくださった多くの方々への感謝の気持ちを忘れず、地域社会の一員として自覚と責任を持ち、輝かしい人生を切り拓かれていくことをご祈念申し上げ、私からのお祝いの言葉といたします。

令和8年1月

伊勢市長 銭木 健一

関連リンク

- 2022年4月から『成年年齢』が18歳になりました！

<https://www.city.ise.mie.jp/kurashi/soudan/syouniseikatsu/chumoku/1011839.html>（伊勢市消費生活センター）

- 18歳から“大人”に！成年年齢引き下げで変わること、変わらないこと

<https://www.gov-online.go.jp/article/201808/entry-7947.html>
(政府広報オンライン)

- 成年年齢引き下げ特設ウェブサイト「大人への道しるべ」

<https://www.moj.go.jp/seinen/>（法務省）